



Centre des sarcomes

# Notre équipe, votre prise en charge

Conférence publique  
Jeudi 3 novembre 2016



# Le Centre des sarcomes est heureux de vous convier à sa première conférence publique

Les sarcomes sont des maladies rares et complexes. Le Centre des sarcomes du CHUV accueille chaque année 80 nouveaux patients, dont 10 sont des enfants. Un grand nombre de spécialistes médicaux et de professionnels des soins contribuent à leur prise en charge. Cette conférence est l'occasion pour nous de vous présenter le Centre nouvellement créé, notre prise en charge spécialisée et nos intervenants.

18h

## / Les sarcomes, le centre et ses intervenants

Dr Maurice Matter, responsable médical du Centre des sarcomes et médecin chef au Service de chirurgie viscérale, CHUV et Prof. Maja Beck Popovic, médecin cheffe de l'Unité d'hématologie-pédiatrique, CHUV

### Date

Jeudi 3 novembre 2016  
18h

### Lieu

Auditoire Mathias Mayor  
Bâtiment hospitalier principal  
Niveau 8  
CHUV

### Inscriptions

Entrée libre

## / Les soins de support oncologiques

Les intervenants de l'équipe de soins de support, référents du Centre des sarcomes, CHUV

## / Récit d'une expérience de patient

Mme Roxanne Curchod, patiente du Centre des sarcomes, CHUV

## / Clôture

Dr Maurice Matter et Prof. Maja Beck Popovic

19h

## / Apéritif

